

## FITNESS

# GO fit cierra todos sus centros deportivos de la Comunidad de Madrid por el coronavirus

Ingesport es la primera gestora de instalaciones en España que cierra sus clubes de forma indefinida después de que el Ayuntamiento anunciara el cierre de todos los gimnasios municipales.

Palco23

12 mar 2020 - 15:30



GO fit cierra todos sus centros deportivos de la Comunidad de Madrid sin plazo o fecha determinada para su reapertura. La gestora de instalaciones ha decidido sacrificar ventas en favor de la prudencia con una decisión que afectará a los 100.000 clientes que tiene en la región. Se trata de una medida paliativa ante el brote de coronavirus que está sufriendo la región, donde opera siete complejos. “En el momento que estemos seguros que esta situación está superada , reabriremos inmediatamente en un entorno seguro”, ha anunciado la cadena.

El cierre será efectivo a partir del viernes 13 de marzo y afectará a los cuatro clubes que opera en régimen de concesión administrativa (Vallehermoso, Peñagrande, Torrejón de Ardoz y Físico Majadahonda) y a los tres que centros propios de Plaza

Elíptica, San Miguel o Alcalá de Henares). “Queremos pedir disculpas a todos nuestros usuarios por el trastorno que les podamos ocasionar a todos los miles de personas que diariamente acuden a nuestros centros, pero creemos que es nuestro deber actuar de esta manera”, ha comunicado la compañía.

Esta decisión llega dos días después de que el Ayuntamiento de la capital anunciara el cierre de todos los gimnasios municipales durante dos semanas. Esta medida afectaba a las instalaciones deportivas que operan en régimen de concesión administrativa, es decir, que el consistorio no opera de manera directiva y deriva su gestión a una empresa especializada, como son el caso del centro de los GO fit de Vallehermoso y Peñagrande. De no prolongarse el periodo de cierre, volverán a abrir a partir del 26 de marzo.

## **GO fit es la primera gestora de instalaciones deportivas que cierra sus centros de la Comunidad de Madrid**

La empresa ha reforzado la limpieza, desinfección e higiene en todos los centros, ha colocado dispensadores y productos para la desinfección de las manos y ha incrementado la frecuencia de la limpieza del equipamiento. Asimismo, ha suspendido de manera temporal el uso de la huella dactilar para acceder a la instalación y ha nombrado a un coordinador general y en cada centro orientado al seguimiento del cumplimiento de estas medidas.

GO fit gestiona siete instalaciones en la Comunidad de Madrid, cinco en Andalucía, dos en Portugal y una en Asturias, Canarias, Cantabria, Castilla La Mancha y Castilla y León. El resto de complejos de fuera de la Comunidad de Madrid seguirán operativos por el momento.

Desde Federación Nacional de Empresarios de Instalaciones Deportivas (Fneid), que actúa como patronal del sector del fitness, aseguran que no se ha registrado ninguna incidencia en los gimnasios y el que comportamiento de los clientes está siendo hasta la fecha similar al habitual y con “absoluta normalidad”.

---

# PALCO23

---

Desde la entidad se recomienda “seguir las indicaciones dispuestas por el Ministerio en lo relativo al lavado frecuente de manos con agua y jabón o soluciones alcohólicas; evitar tocarse los ojos, nariz y boca; cubrirse la boca y la nariz al estornudar con el codo flexionado; usar pañuelos desechables y eliminarlos tras su uso; y, especialmente , evitar acudir al gimnasio si se presentan síntomas respiratorios o se ha estado en contacto con posibles afectados por el coronavirus”.